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Liebe NHV  - Mitglieder, 

 

 

während ich diese Zeilen schreibe steht der Verbandstag 2016 vor der Tür und meine Amtszeit ist 

bereits ein Jahr „alt“. 

Im April 2015 bin ich in Abwesenheit zum Präsidenten des Niedersächsischen Hockeyverbandes 

gewählt worden.  

Für diesen Vertrauensvorschuss möchte ich mich an dieser Stelle noch einmal ausdrücklich 

bedanken. 

Die erste Zeit war mit einarbeiten und vor allem von meinen Besuchen beim DHB, LSB und bei den 

einzelnen Mitgliedern vor Ort geprägt. Es stehen noch einige Gespräche an. In diesen Gesprächen 

habe ich viel von Euren/Ihren Problemen in den Vereinen, insbesondere am Rande der beiden 

großen Zentren Hannover/Braunschweig, erfahren und werde diese in die Arbeit des NHV 

einbringen. 

Ich möchte ausdrücklich darauf hinweisen, dass die Kollegen des Vorstandes und auch ich nur 

reagieren können, wenn wir informiert werden.  

 

Bitte mailen Sie mir oder rufen mich an.  

 

Nur so kann eine gute Verbandsarbeit funktionieren. Der NHV ist ein Verband seiner 

Mitglieder/Vereine. Es ist für Sie/Euch da!  

Ich habe manchmal das Gefühl, er wird nur als „Behinderung“ und „Strafenaussprecher“ gesehen.  

 

 

Der NHV hatte wieder Besuch aus Perm/Russland. Perfekt organisiert durch den Vorstand Jugend 

mit ihren Helfern. Mehr Informationen dort. 

Im September wurde dem MTV Mellendorf das goldene Spielfeld des DHB durch DHB 

Vizepräsident Jan-Hendrik Fischedick  für seine hervorragende Jugendarbeit überreicht. 

Ebenfalls habe ich im September unsere nicht mehr benötigte Kaderspielkleidung einem 

Asylantenheim in Hannover zur Verfügung gestellt. 

 

 

 

Die Finanzen des Verbandes sind dank der konsequenten Sparpolitik meiner 

Vorstandskollegen/innen stabil. Sorgen bereitet die Zukunft, da ab 2017 eine neue Struktur der 

Förderung durch den LSB und OSP zu erwarten ist. 

Es wird immer schwieriger an das Geld anderer Leute zu kommen. Die Zuwendungen von 

Spendern/innen, Sponsoren und Werbeeinnahmen ist zu verbessern. 

 

 

 

Der Vorstand hat mehrfach im Berichtszeitraum getagt. Es hat keinen Wechsel im engeren 

Vorstand gegeben.  

Der Vorstand sucht weiterhin ehrenamtliche Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen; denn einige 

langjährige Vorstandsmitglieder wollen altersbedingt aufhören. Die Übernahme solcher Tätigkeiten 
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kostet Zeit, die ggf. zusätzlich zu der benötigten „Vereinszeit“ aufgebracht werden muss.  Mit 

neuen Kolleginnen und Kollegen und ihren Ideen kann sich der Verband zum Wohle der Mitglieder 

weiterentwickeln   

Bitte sprecht  mich an. 

Im erweiterten Vorstand sind Nadine Schuschel und Max Tampir neue 

Jugendschiedsrichterreferenten (SRA Jugend). 

 

 

Ab September 2015  wurde Tobi Schnepel  als FSJler mit einer 50% Stelle( Rest bei 78) 

eingestellt.  Ab Oktober 2016  plant der NHV eine volle FSJler Stelle einzurichten.  
Wer Interesse hat meldet sich bitte in der Geschäftsstelle oder bei mir. 

 

 

 

Aktive Spieler/innen: 

2015  2315  Jugendliche /  1470  Erwachsene  =   3785       Spieler/innen 

2016  2497  Jugendliche /    1424  Erwachsene  =   3921       Spieler/innen 

 

 

 

Im Jahr 2016 stehen u.a. folgende Hockey Termine: 

 

26.2.2016 Verbandsjugendtag beim LSB 

05.03.2016  Bundesjugendrat in Hannover  

15.04.2016 Verbandstag 

03.-04.06.2016 Bundesrat/Bundestag des DHB in 

Mannheim/ER D+H  

17.-19.06.2016 Länderpokale in Hannover 

24.06.2016 

20.-25.07.2016 

Otbert Krüger Pokal  in Hannover 

5 Nationenturnier U21 m in Hannover  

26.07.-01.08.2016 Permaustausch in Perm/Russland 

06.-21.08.2016 Olympische Spiele in Rio/Brasilien 

17.09.2016 IG Nord Sitzung im Hamburg  

  
 
Zum Schluss möchte ich Dank allen denjenigen aussprechen, die 2015 den niedersächsischen 

Hockeysport in welcher Form auch immer, haupt- oder ehrenamtlich unterstützt haben. 

Insbesondere den Partnern/Partnerinnen ohne deren Verständnis und zurückstellen eigener 

Bedürfnisse vieles nicht möglich ist. 

Mein spezieller Dank gilt meinen Vorstandskolleginnen/Vorstandskollegen, 

Mitarbeitern/Mitarbeiterinnen, ohne deren Engagement war und ist es nicht möglich den Verband 

zu führen. 

 

Axel Ebeler im Februar 2016 

 

 
 
 

                                         


